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А ведь прав был рязанский и тверской вице-губернатор господин Салтыков, ой как прав.

  

«Идти вперёд — трудно, идти назад — невозможно» - именно так.Трудно и
невозможно в одном флаконе. Застыли на месте.

  

И ведь как хорошо начиналось: Путин приходит и все решает, Медведев приходит и
продолжает все решать, а потом опять Путин и т.д...

  

Ан нет, не выходит. Не получается. Назад в крестьянско-барское состояние жизнь не
пускает. Она ведь вперед идет. А нам назад хочется. Вот нас и разрывает, прет просто в
разные стороны. Модернизации хочется, но чтоб как-то само собой, без нас, раз - и все.
Как писал тот же вице-губернатор: "как бы так все изменить, ничего не меняя". Про
нас.

  

А в городах жителей нет, кончились. Зато крестьяне готовы ко всему лишь бы самим
ничего не решать. На таких крестьян всегда найдется барин. А поскольку крестьяне
ненастоящие, то и барин такой же ненастоящий  - из крестьян же, понахальней да
поциничней.

  

Пока горожан нет, пока крестьяне молча медитируют в духовно-эмоциональных поисках
барина - все так и будет. Кому-то лучше, кому-то хуже - но в целом деградация, откат в
крестьянское сознание. И барин обязательно найдется.
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